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ASAMBLEA GENERAL ANUAL ORDINARIA

Acta de la Asamblea General Anual Ordinaria, celebrada el día 18 de Febrero de 2023, a las 12,30
h., en el restaurante Casa Martí  C/ San Isidro 27 - Masalfassar  (Valencia).

ASISTENTES:
Eduardo Peña, Mario Gimeno, Jorge Pérez, Emilio Pérez, Jose A. La Huerta, Nacho Boix, Salvador
García, José Mª Hernández, Manolo Baxauli, Panfilo Marinucci, Domingo Bajo, Antonio Gerardo,
Jorge Ribera, Raúl Esparza, Juan José Such, Wigberto Cuenca, Jose Javier Benlloch, Daniel Ramirez,
Francisco Javier Gonzalez del Prado, Vicente Estelles, Josep Jaume Noguera

ORDEN DEL DIA:

1- Aprobación del acta anterior:

Por el Presidente, se informa se ha enviado wasap indicando que en la página web de Naturhide
está disponible el acta de 2022, si no hay alguna aclaración  y para agilizar la asamblea, ya que ha
sido leída por cada socio, se pasa a votación su aprobación  y se acepta por unanimidad de todos
los presentes.

2- Informe del presidente:

Ha trascurrido un nuevo año donde hemos tenido la oportunidad de hacer fotografías de aves en los hides que

tenemos disponibles y aunque ya sin restricciones hemos seguido la misma tónica de años anteriores, así lo

corroboran los datos que ofreceré a continuación.

Todo nuestro empeño ha estado en mantener operativos todos los hides para que los socios pudieran disfrutar

de su afición, por ello hemos realizado gastos de acondicionamiento, mantenimiento y ceba, sinceramente creo

que hemos conseguido un elevado porcentaje de disponibilidad pero a pesar de ello las visitas no se

incrementan y así creedlo, no es fácil mantener la operatividad , si los socios no van, mantener cebados y

operativos los hides con terceras personas, es poco viable desde el punto de vista económico y operativo.

Al inicio del mandato de esta junta directiva nos pusimos como objetivo este que los hides que tuviéramos

estuvieran con cebas continuas para ver si así habían más visitas, por aquello de (que es primero ….) Pero ni por

esas. Y el número de visitas en algunos hides se mantienen por el acuerdo de uso cruzado con Turiahides, que

incrementan de forma notoria el uso de nuestros hides, además que nos permite a nosotros usar hides suyos y

por tanto tener mayor diversidad.



Resumen del uso de los hides en 2022:

Visitas por Hide

Hide Visitas Naturhide Turiahide
2022 2021 2022 2021 2022 2021

La cantera (Ribarroja) 128 156 97 126 31 30

Las Blancas 40 68 35 61 5 7

Clotas (Les Useres) 14 8 14 8 0 0

El Caseto 52 48 7 18 45 30

Mas del Jutje 48 42 34 37 14 5

La Yesa 135 85 44 50 91 35

Losa 129 138 43 98 86 40

Segorbe 21 17 21 17 0 0

TOTAL 567 562 295 415 272 147

Visitas por Socio

Ninguna 13
menos de 5 21
entre 5 y 10 12
entre 10 y 20 8
más de 20 1



3- Informe de Tesorería

CUENTAS AÑO
2022
INGRESOS

POR CUOTAS DE SOCIOS 5.700,00 €

ALTAS DE SOCIOS 475,00 €

INVITADOS 50,00 €

TOTAL INGRESOS 6.225,00 €

GASTOS

Las Blancas

Cebas , comida material y viajes 1.365,84 € 1.365,84 €

Jutje 979,85 €

Comida 179,85 €

Mantenimiento 600,00 €

Agua Deposito 200,00 €

Ribaroja 1.740,00 €

Mantenimiento 1.200,00 €

Agua 180,00 €

Arreglos 360,00 €

Clotas 0,00 €

Segorbe 127,44 €

Comida 127,44 €

Almenara 0,00 €



Varios: 2.760,92 €

Papeleria 59,51 €

Seguros RC 680,21 €

Gastos web y Dominios 75,17 €

Gastos Bancarios 488,28 €

Cuota Agro 60,00 €

Comida Asamblea 700,00 €

Otos gastos reuniones 213,05 €

Comida sesion Otoño 484,70 €

TOTAL GASTOS 6.974,05 €

RESUMEN
INGRESOS AÑO 2022 6.225,00 €
GASTOS AÑO 2022 6.974,05 €
RESULTADO -749,05 €

Se pasa a votación los gastos habidos en el ejercicio 2022, y son aprobados por unanimidad.

4- Informe de Secretaría

-BAJAS: 1

Eduardo Barrachina Albert
Ramón Fernadez Bonilla
Salvador Giner Prades
Guillermo Gallego Sanchez

-ALTAS: 4
Enrique Almendros Martinez
Josep Jaume Noguera
Joan Aguilar
Daniel Perez Roig

SOCIOS ACTUALMENTE DE ALTA A FECHA ASAMBLEA: 58.

Sometido a votación se aprueba por unanimidad



5- Informe de los Hides:

a. La Cantera: Se mantienen fidelizadas las especies habituales siendo un hide que siempre tiene

actividad, con alguna aparición de aves no habituales como el Gavilán o el Ratonero.

Este año además se ha tenido que hacer un muro de contención para evitar la caída del

terraplén por la incidencia de las lluvias en noviembre, curro que se pegó Valfrido y algunos

ayudantes voluntarios.

b. Más del Jutje: En este Hide se ha llegado a un acuerdo con Mario, para mantener las cebas

semanalmente y reponer agua cuando sea necesario, así como alguna tarea de mantenimiento,

se han realizado cambios y mejoras en los posaderos así como en la plataforma de fotografía, se

trata de fidelizar las especies, y de hecho según épocas se llegan a fotografiar 12 especies por

sesión, no obstante solo ha tenido 48 visitas, para este año se piensa reforzar la presencia de

forma que no falte grasa

c. Las Blancas: Bajo la supervisión de Raúl se ha acordado con Manuel (vecino de Titaguas) para

garantizar las cebas dos veces por semana teniendo en cuenta las reservas en el periodo Marzo-

Septiembre. Además tal como se propuso en la anterior asamblea se cambiaron los posaderos

No obstante ocurre lo mismo el número de visitas no crece.

d. Almenara: Tramos de rehabilitar este hide, la semana pasada se tuvo una reunión con AGRO

para ver alternativas a este hide que están en estudio, no obstante se va a hacer una visita

exhaustiva para ver las posibilidades del hide actual tanto del entorno como del propio hide y en

base a esa visita se tratará de rehabilitar o buscar una alternativa.

e. Segorbe: El responsable del hide es Willy, después de cinco años manteniendo el hide. subiendo

a poner agua y comida cada 15 días y de de ver la evolución del hide y de las visitas se ha

considerado que lo mejor es dejarlo, hay dos problemas principales el más grave el agua que se

encharca abajo que este año a primeros de Noviembre ya estaba lleno otros años en Octubre

eso hace que en otoño e invierno no entren especies migrantes, el otro problema es la luz que

con los pinos creciendo precisamente en invierno es fatal con mucho contraste en el fondo

aunque esto sería lo de menos.

f. Clotas (Les Useres): Lo mantienen entre Jorge Vicente y V. Julia, este hide se ha estado

manteniendo las cebas con grano y el agua, el hide está operativo pero al igual que en Segorbe

tiene muy pocas visitas de socios, seguramente por la distancia y por las especies que entran, no

obstante trataremos de ver si es posible reubicarlo para evitar las sombras del arbol en el

escenario.

g. La Torre: Este Hide compartido con Turiahides, después de su instalación y tras un periodo de

cebar con buenos resultados, las lluvias de Noviembre hicieron que no tuviera actividad por lo

que se ha retrasado su apertura no obstante en los proximos dias se abrirá en el calendario, en

cuanto a especies es muy parecido a la Yesa.



Llegados a este punto de información sobre el ejercicio cerrado de 2022 se pasa a con los cambios
en la nueva junta directiva a plantear los planes para 2023.

1- Como primer punto el presidente expone las ideas generales en cuanto a la nueva junta
directiva, indicando que la hemos constituido para no generar una situación de desgobierno pero
que si hay un grupo de socios con iniciativa para proponer una diferente no habrá problema por
parte de esta en facilitar la nueva iniciativa.

Por otra parte, la idea sigue siendo tener el máximo número de hides operativos y para ello
se necesita la colaboración de todos los socios, también se indica la intención de instalar algún
nuevo hide siempre que sea mantenible, así como buscar fórmulas para ofrecer a los socios nuevas
oportunidades fotográficas.

2- Se informa por parte del presidente que el socio Juan Villena ha solicitado la
incorporación a la junta directiva como vocal, dado que la candidatura presentada ya estaba
publicada no procedia su incorporación a la misma ya que hubiera supuesto una alteración, pero si
es posible tratar su incorporación en la siguiente asamblea ordinaria, tal como es el caso.

Se pregunta a los socios presentes si alguien más quiere incorporarse a la junta directiva
como vocales y así lo solicitan los socios Panfilo Maurici y Josep Jaume Noguera.

Sometido a votación de la asamblea se aprueba por unanimidad de los presentes la
incorporación como vocales  a la Junta Directiva de los socios:

Juan Villena
Panfilo Maurici
Josep Jaume Noguera

3- Presupuestos 2023

PRESUPUESTOS AÑO
2023

INGRESOS 6.500,00 €
CUOTAS SOCIOS 5.900,00 €

ALTAS SOCIOAS 600,00 €

OTROS INGRESOS 0,00 €

GASTOS 6.500,00 €

GASTOS HIDES 3.800,00 €
JUTJE 1.000,00 €

LAS BLANCAS 1.000,00 €

ALMENARA PTE

RIBARROJA 1.200,00 €

CLOTAS 100,00 €



NUEVOS HIDES 500,00 €

GASTOS VARIOS 2.700,00 €
BANCARIOS 500,00 €

PAPELERÍA 60,00 €

CUOTA AGRO 60,00 €

SEGUROS RC 650,00 €

OTROS GASTOS 150,00 €

WEB 80,00 €

ASAMBLEA 450,00 €

ACTIVIDADES A PROGRAMAR 750,00 €

Se pasa a votación el presupuesto para el ejercicio 2023, y es aprobado por unanimidad.

El tesorero plantea el cambio de integrantes necesarios en las firmas de las operaciones bancarias,
que a partir de ahora serán: el presidente (Juan josé Such), el Tesorero (Vicente Estelles) y el
secretario (Wigberto Cuenca)

En la votación realizada se aprobó por unanimidad.

4- Propuestas de los socios

Se recogen las siguientes propuestas de los socios:

-Josep Jaume Noguera: Propone que se busquen subvenciones de Conselleria o Diputación al ser
Naturhide una asociación sin ánimo de lucro

-Domingo Bajo:
- Propone que se ponga en la página web de la asociación un listado de especies por hide
- Diferentes tipos de posaderos o incluso soportes para poder poner ramitas o fondos
- Se instale algún hide en el sur ya que hay ya varios socios de la zona, a lo que se propone que
busquen un terreno particular que autorice que sea accesible y con especies para evaluarlo y si es
así ningún problema en instalar el hide.

-Mario Gimeno: Propone el montar alguna sesión, seminario o foro donde se puedan explicar
técnicas sobre diferentes tipos de fotografía de fauna

- Wigberto Cuenca: Propone realizar una expo en la web donde cada socio ponga su mejor foto de
cada hide, pudiendo cambiarla cuando considere que tiene otra mejor y a final de año los socios
elijan la mejor foto de cada hide y la mejor de todas y otorgar algún premio, algunos socios
proponen hacerlo pero en la redes sociales (facebook o instagram).



- Vicente Estellés: Propone crear una comisión de conflictos compuestas por socios
independientes para que puedan mediar cuando se genera algún conflicto entre socios.

No habiendo otros asuntos tratados se cierra la asamblea a las 14 horas en Valencia a 18 de
Febrero de 2023

El Secretario El Presidente
Wigberto Cuenca Sáez Juan José Such Boluda


